

## Herzschmerz

Wenn du eigentlich gar nicht mehr damit rechnest, passiert es völlig unerwartet. Du hast keine Chance dagegen anzukommen, egal wie sehr du das willst. Und wenn du bereit bist es zu zeigen und zuzulassen, ist es zu spät. Hätte, wäre, könnte, sind schöne Gedanken und manchmal das Einzige was einem bleibt.

Dann hörst du dieses Lied und diese Zeilen bohren sich in dein Herz weil du weißt, dass das alles ausdrückt was du fühlst.

Also hältst du dich an dein "hätte und könnte" setzt dein Lächeln wieder auf und machst weiter, und hoffst, dass du irgendwann jemanden findest mit dem dein "könnte" ein "ist" wird.

Auch wenn es in dem Moment unvorstellbar ist...

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)